



Aplauden empresarios acciones y avances en BJ

Este año traducimos un gran número de proyectos en obras tangibles para los benitojuarenses y cancenenses en el sentido de infraestructura urbana, apoyos sociales integrales, impulso a la economía y turismo, ya que nuestro objetivo es consolidar la transformación de Benito Juárez con el respaldo que también recibimos de los gobiernos de la República y del Estado, afirmó el presidente municipal Paul Carrillo de Cáceres.

Al respecto, integrantes y representantes de la iniciativa privada, coincidieron en destacar la gestión y los logros alcanzados por el Presidente Municipal ante la excelente relación de trabajo con los gobiernos federal y estatal, gracias a ello se concluyeron proyectos de bienestar social que puedan disfrutar de forma directa todos los ciudadanos.

El 2014 ha sido un buen año para el municipio de Benito Juárez. Cancún definitivamente es una de las mejores ciudades para vivir a nivel nacional, hay empleo, hay seguridad, tiene calidad de vida y esto sin duda tiene que ver con una buena administración municipal, estatal y federal y también con una buena participación del sector privado. La calificación que hizo Moody's y Fitch Ratings al gobierno municipal es un tema importante, nos da gusto que se haya mejorado. Sin duda el municipio ha trabajado de manera muy activa en pavimentación, en canchas deportivas en las regiones. A Paul Carrillo y a sus colaboradores que sigan trabajando de manera diligente y comprometida: **Rafael Lang Uriarte, presidente de Consejo Coordinador Empresarial del Caribe (CCE).**

Se está cerrando el año con mucha obra pública, eso refleja la coordinación que hay entre los tres niveles de gobierno, lo que contribuye a fortalecer la infraestructura del municipio. También la certificación da certeza a los turistas que vienen a un lugar seguro y ojalá que sigan logrando más reconocimientos de este tipo: **Juan Manuel Peraza Peraza, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana Cancún (Coparmex).**

Se ha notado mucho lo que ha hecho el presidente municipal Paul Carrillo de Cáceres, en cuanto a deporte; la certificación de las playas es también la suma de varios ejes y factores que nos han resultado favorables y que beneficia desde algún sentido de vista macroeconómico a Cancún, porque nos da una calificación que es atractiva para la inversión: **Adriana Nava Gómez, presidenta de la Asociación Mexicana de Mujeres Empresarias (AMMJE) Capítulo Cancún.**

Nos hemos encontrado con una cantidad de obras que no habíamos tenido en muchos años. Por otro lado, el sentido social con el que se está manejando, todos los apoyos que se hacen están llegando a las personas que lo

necesitan realmente. Además, estamos enterados que se ha calificado la situación crediticia de este Ayuntamiento, que mejora en mucho la situación que como estaba; todo eso significa un avance: **Rafael Ortega Ramírez, presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) en Cancún.**

Nunca había avanzado la ciudad en poco tiempo, en su infraestructura, en sus calles, avenidas principales, iluminaciones, entre otras cosas. Los felicito mucho, les doy mi voto de confianza, me encanta la forma en que lo están haciendo, porque la gente está trabajando con cada una de las responsabilidades en el Ayuntamiento, no queda más que felicitar al presidente municipal Paul Carrillo: **Abelardo Vara Rivera, presidente honorario de la Asociación de Hoteles de Cancún y Riviera Maya (AHC).**

Ha habido un gran trabajo, un gran esfuerzo en pavimentación, con respecto a la imagen urbana, en los parques. En materia de regulaciones y reglamentos, todo lo que tiene que ver con Cabildo, la verdad es que también se ha hecho un trabajo asombroso: **Miriam Cortés Franco, presidenta ejecutiva de la Asociación de Clubes Vacacionales de Quintana Roo, A.C.**